

Telmex sigue su expansión; se asocia con Talk Visual

□ Slim entra al servicio de videoconferencias

Vuelve la confianza a la telefónica; suben 4.44% sus acciones

Ilyana Guzmán Reyes

Ajena al escándalo internacional que involucra a su dominancia y al nerviosismo que ha provocado en los mercados financieros durante las últimas dos semanas, Telmex continúa con sus planes de expansión, esta vez mediante una asociación con la empresa estadounidense Talk Visual.

De acuerdo con información proporcionada por la compañía, dedicada a servicios de videoconferencia, el acuerdo con Teléfonos de México abre nuevas oportunidades para el tráfico de videotelefonía entre México y Estados Unidos.

La alianza fue firmada la semana pasada y los servicios de videoconferencia entre las dos firmas estarán disponibles comercialmente a partir de hoy en México, Estados Unidos y Canadá.

Posteriormente, las dos compañías planean expandir sus servicios a todas las locaciones disponibles en el mundo, mediante tecnologías de puenteo, lo que les permitirá abrir más de mil sitios de carácter global.

El director de Talk Visual, Michael Zwebner, explicó que la empresa espera expandir de manera significativa la disponibilidad de locaciones globales, desde las cuales el público mexicano pueda comunicarse con amigos, familia y socios de negocios.

Explicó que el sistema de Telmex, diseñado originalmente para servicios corporativos de videoconferencia, se está adaptando para que esté disponible a todos los usuarios de Talk Visual.

Dijo también que Talk Visual busca concretar otros acuerdos de este tipo con operadores de telefonía y videoconferencias, ya sea en la iniciativa privada o en agencias gubernamentales.

La alianza entre Telmex y Talk Visual usará la infraestructura de puenteo de la israelí Rad, con el fin de conectar las llamadas desde cualquier cámara de video de PC hacia los 91 sitios de Telmex.

Una vez más el mercado objetivo de Telmex en esta asociación son los millones de mexicanos que viven y trabajan en Estados Unidos, a los cuales les venderá la idea de escuchar y al mismo tiempo ver a sus familiares y socios que están en México a un bajo costo.

Por su parte, Talk Vision espera que este servicio tenga un significativo impacto en el crecimiento de negocios entre México y Estados Unidos.

En México este servicio se ofrecerá en estados como Chihuahua, Guanajuato, Jalisco, Michoacán, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí, Veracruz, Yucatán, Zacatecas y el Distrito Federal.

Talk Visual es proveedora de servicios de videoconferencia y su plan de negocios está enfocado a los nichos de negocios y grupos étnicos fuera de su país de origen.

Recupera terreno

Luego de haber caído 24 por ciento durante las últimas dos semanas, la acción de Teléfonos de México mostró una ligera recuperación en la jornada, en lo que algunos analistas calificaron como un voto de confianza a la telefónica por parte de los inversionistas.

Desde que Telmex presentó su reporte financiero al cierre del segundo trimestre del año, su acción empezó a mostrar una tendencia a la baja, la cual se acentuó con la demanda del gobierno de Estados Unidos ante la OMC por incumplimiento en materia de telecomunicaciones.

Sin embargo, al cierre de esta sesión la acción de Telmex en la Bolsa Mexicana de Valores subió 4.44 por ciento para ubicarse en 24.70 pesos por acción de la serie L, mientras que en el mercado neoyorquino el ADR de la telefónica recuperó 2.70 por ciento.

Según los analistas, los inversionistas están aprovechando la baja para invertir en una de las empresas con mayor valor en el mercado mexicano.

Si bien consideraron que el anuncio de una demanda ante la OMC es negativo, señalaron que no es tan malo. Después de todo, dijeron, se espera que los ingresos por concepto de interconexión registren un incremento significativo en el próximo periodo.

Sin embargo, algunos analistas consideraron que la incertidumbre continuará hasta septiembre, producto de la decisión norteamericana de llevar el caso México ante la OMC.

Los expertos reconocieron que el rebote en las acciones de la telefónica más grande de México es impulsado, en gran parte, por los especuladores, que en estos casos salen a comprar barato. ☐

¿De Veras Desea Fundar su Propio Negocio?

Si usted tiene la intención de independizarse y fundar su propia empresa, el **Curso de Teoría del Empresario** le ayudará a tomar la decisión crucial, 17,727 empresarios y directivos ya lo cursaron. Esa es la mejor recomendación. Lo impartirá su autor, el Lic. Luis Felipe Coello

el próximo 4 de Septiembre en horario cómodo, y con descuento por inscripción doble. Llámenos y le enviaremos, sin costo ni compromiso, un folleto explicativo. ¡Decídase! y llame a los tels:

5532-6611 y 5532-6148



SEGUNDO
ENCUENTRO
NACIONAL
DE CAPOEIRA

Del 3 al 5 de Agosto del año 2000

Ex-Escuela de Pintura y Escultura
La Esmeralda
Calle San Fernando #14,
Colonia Guerrero, México, D.F.

SEMINARIOS
TALLERES
DOCUMENTALES
CONFERENCIAS
EXHIBICIONES

Organiza: Capoeira Longe do Mar

Con el apoyo de: Embajada de Brasil en México
Centro Cultural José Martí

Coordinación Nacional de Danza
CONACULTA INBA

Para mayores informes e inscripciones
Capoeira Longe do Mar Tel/fax: (01) 56 07 55 01

longedomar@altavista.net

<http://members.tripod.com/longedomar/>

Nos complace anunciar el nombramiento de

Rafael Yturbe

como

**Director General
de Nuestras Oficinas en Mexico**

Arquimedes 130-3
Colonia Polanco
11560 Mexico City
Tel: (5) 281-0440
Fax: (5) 281-3121



RUSSELL REYNOLDS ASSOCIATES

Firma Mundial de Reclutamiento de Altos Ejecutivos

AMSTERDAM ATLANTA BARCELONA BOSTON BRUSELAS BUENOS AIRES CALGARY CHICAGO COPENHAGEN DALLAS EDINBURGH FRANKFURT HAMBURGO HONG KONG HOUSTON LONDRES LOS ANGELES MADRID MELBOURNE MENLO PARK CIUDAD DE MEXICO MILAN MINNEAPOLIS/ST. PAUL MUNICH NUEVA YORK PARIS SAN FRANCISCO SÃO PAULO SHANGHAI SINGAPORE SYDNEY TOKYO TORONTO WARSAW WASHINGTON, D.C.

www.russellreynolds.com

Compara hasta 3 modelos a la vez.
Elige, cotiza y decide.



paragon.com.mx

El universo
para comprar tu auto.

Paragon